

Bonjour Frères Chevalier, Mesdames,

La première partie de la période estivale a été belle, cependant, la chaleur n'a pas toujours été au rendez-vous. Quant à moi, il fait toujours beau. Apprenons à VOIR DU BON DANS LES MOMENTS PRÉSENTS.

Je sais que certains de mes Frères ou leurs Épouses ont des problèmes de santé et je pense que si nous avions tous une petite pensée pour eux dans nos prières, ça risquerait de les aider dans leur épreuve. Ce serait là un vrai geste de fraternité... QUEL BEAU RISQUE!

La semaine du 9 au 16 août a été décrétée semaine de la Famille chez les Chevaliers de Colomb.

Ayons une pensée pour notre famille et les gens qui la compose, ayons une pensée pour les familles de chez nous qui peinent pour toutes sortes de raisons. Nous reviendrons certainement avec des écrits sur la famille en septembre prochain, après tout, la FAMILLE EST LA CELLULE DE BASE DE NOTRE SOCIÉTÉ.

Bonne fin de vacances,

Salutations fraternelles Adrian W Proulx